
ASSOCIATION DES AMIS DU CENTRE DE MEMOIRE DE LA PRE SENCE MILITAIRE
A LA MARTINERIE ET DANS L’INDRE

Compte rendu de la réunion du Conseil d’Administration du 8 Juillet 2019

Présents  - Cécilien Belgarde Jean-Jacques Bérenguier, Martial Chamblanc, Nicole et Roland de Vassoigne,
Bruno Duteil, Michel Heu, Guy Luscan, Francis Mory, André Reignoux, Michel Truffaut et Philippe Soulé.

Présents consultatifs –  Frédéric Niémier et Dominique Roosens.

Absents excusés -  Philippe Dubois, Daniel Jalu et Jackie Lamoureux.

1 - Informations et directives du président 
- Le Président propose l’approbation du compte rendu du CA du 27 mai 2019 : il est adopté à l’unanimité.
-  Le  Président félicite Francis Mory et Martial  Chamblanc pour leur élection, respectivement en qualité de
Président et de membre, au Conseil Départemental des Anciens Combattants.
- Le Président nous fait part de l’adhésion de notre association à celle des Amis du Centre de la Résistance et de
la Déportation de l’Indre (ACRDI).
- Il remercie bien sincèrement toutes les personnes qui se sont impliquées pour la préparation, l’animation et le
rangement des locaux à l’occasion de la journée barbecue de samedi.  Elle  a permis de tester une capacité
d’accueil de 80 personnes dans la grande salle.
- Le président nous informe de la signature, après avoir validé les corrections souhaitées, de la convention de
financement avec G Avérous Président de Chtx Métro.
- Accompagné de la Directrice des Archives Départementales, JJ Bérenguier a été reçu par le Président du
Conseil Départemental. Ils ont évoqué le manque de contact avec le Conseil de la Meuse. Une rencontre est
envisagée lors de la réunion des Maires.
-  Le  Président  a  demandé  un  soutien  financier  au  Président  du  Conseil  Départemental  pour  l’accueil  des
collégiens, la demande est à l’étude.
- Nous avons une proposition de 720 € pour le transport du blindé de Saumur à La Martinerie. Pour information
nous avons reçu 5 devis (de 1014 € à 720 €).
- Nous avons reçu un don de l’UNOR et un don de L’IHEDN.

4 – Décisions des membres du CA
- Les membres du CA, présents ce jour, émettent un avis favorable et donnent pouvoir au Président :

- pour demander des devis pour la réalisation de l’aire de présentation des véhicules. Ces travaux ne seront
engagés,  que  sous  réserve  du  montant  du  devis  concernant  la  ventilation  du  bâtiment  en  attente
d’établissement.
- pour lancer les travaux concernant la réfection du parking et la réalisation de la terrasse devant le bâtiment,
après avoir retenu les devis de la SETEC.

5 – Visites programmées dans nos locaux
- le 9 juillet le Président reçoit Mr Boursin, collectionneur de plus de 1500 insignes militaires sous vitrines.
- le 10 juillet nous recevons 25 enfants de La Pingaudière.
- le mardi 30 juillet nous accueillons 8 jeunes de l’ESAT de Vierzon - PEP 18. En l’absence du président,
Dominique Roosens en assurera l’accueil.
- le vendredi 6 septembre nous accueillons une quarantaine d’étudiants du lycée Sainte Solange dans le cadre de
leur journée d’intégration.
- le 27 septembre, G Avérous rencontre les chefs d’entreprise de La Martinerie au sein de nos locaux,
- le 07 octobre, G Avérous reçoit les DG et Secrétaires Généraux des Mairies de l’agglomération également au
sein de nos locaux.
-  le mardi  16 juillet  et  le  mardi  27 août,  l’Office de Tourisme accueille  deux groupes d’une vingtaine de
personnes chacun.
- le 01 décembre, nous recevrons les membres de l’UNC AFN de Vendoeuvres.
- Le président propose d’ouvrir nos locaux le samedi 14 septembre à l’occasion des journées du Patrimoine,
Accord des membres du C.A.



6 - Travaux 
- Après contrôle de la qualité du travail par les spécialistes de l’association, le président rappelle la signature des
factures BRY et PINOTEAU pour la réalisation des salles santé et armée de l’Air, ainsi que pour la réalisation du
carrelage du couloir est.
- les travaux de doublage des murs périphériques de la salle de l’Armée de Terre sont en cours de réalisation par
l’entreprise  J.M.Bry  qui  doit  également  effectuer  le  sous-plafond.  Philippe  Dubois  et  Dominique  Roosens
prenant l’éclairage à leur compte, avec dalles d’éclairage par Leeds.
-  La  mise en place du carrelage par l’entreprise PINOTEAU devrait  se  réaliser  dès la fin  des travaux de
l’entreprise BRY.
- L’entreprise Art’Elec est attendue pour terminer la mise en place du chauffage.
- Un courrier sera adressé au Président de Chtx Métro pour obtenir l’autorisation de créer un accès à partir de la
route de Beaumont et la pose d’un portail.
- le lundi 26 août l’entreprise Barraud devrait débuter les travaux de ravalement du bâtiment.

7 - Questions diverses. (tour de table) 
- Le trésorier nous présente une fiche récapitulative des factures et devis réalisés en prévision de la demande de
versement du troisième acompte par la Région Centre-Val de Loire. 
- M Heu réalise une vitrine pour le CM 90.
- B Duteil nous fait un exposé sur l’avenir du terrain de manœuvres de Chambon.
- Michel Truffaut nous donne des nouvelles, pas très rassurantes, du Major Daniel Goudin.

8 - Manifestations - Prochain rendez-vous 
- Journée champêtre le 7 septembre à Corlay. Le camion frigo est demandé, pas de réponse à ce jour.
- La prochaine réunion du Conseil d’Administration est fixée au lundi 02 septembre 2019 à 9 H 30. 

Pour le président,
André REIGNOUX secrétaire.


